

Alte Mühle Langenthal

Gemeinderat unterstützt die Pläne für ein Familientreff

Der Trägerverein offene Kinder- und Jugendarbeit Oberaargau möchte in der Alten Mühle ein Familienzentrum einrichten. Die Exekutive bietet Hand.

hus/pd

Publiziert: 08.02.2024, 17:43

1



In den Räumlichkeiten der Alten Mühle sind neue Angebote für Familien vorgesehen.

Foto: Nicole Philipp

In der Alten Mühle Langenthal soll ein neuer Treffpunkt entstehen. Der Trägerverein offene Kinder- und Jugendarbeit Oberaargau (Tokjo) plant ein Familienzentrum, wie die Stadt Langenthal in einer Mitteilung schreibt. Der Tokjo möchte einen niederschweligen Ort ohne Konsumzwang schaffen, an dem Familien willkommen sind.

Auf der Suche nach einem geeigneten Standort ist der Tokjo an die Stadt Langenthal herangetreten. Der Gemeinderat begrüsst die Schaffung eines Familienzentrums und steht einer entsprechenden Nutzung der Alten Mühle sehr positiv gegenüber.

Der Gemeinderat und der Verein klären nun gemeinsam die Rahmenbedingungen zur Nutzung der Alten Mühle. Weiter würden Vertreterinnen und Vertreter des Gemeinderats sowie der Verwaltung nach Bedarf in die Planung einbezogen. Die zur Umsetzung notwendigen Beschlüsse werden den zuständigen Organen der Stadt zu gegebenem Zeitpunkt zur Genehmigung vorgelegt.

Platz für weitere Institutionen

Auslöser für das neue Angebot ist gemäss Mitteilung der gesellschaftliche Wandel. Familien stünden heute vor besonderen Herausforderungen. Neue Wohn- und Familienformen, die Migration und veränderte

Bildungsanforderungen führten zu einem verstärkten Wunsch nach Austausch, Vernetzung und Integration.

Im Familienzentrum soll ein kinderfreundlicher Treffpunkt entstehen, an dem auch kinder-, jugend- und familienspezifische Beratungen und andere Dienstleistungen angeboten werden. Ebenfalls sind Veranstaltungen geplant. Nebst dem Tokjo sollen in der Alten Mühle in Zukunft weitere Institutionen und Stellen vertreten sein, die sich für Familien engagieren.